

## Unsere Sponsoren Our Sponsors



## Professionalität in allen Bereichen

Seit Jahren bietet das traditionsreiche Turnier auf den Anlagen in Renningen und Rutesheim Spielerinnen und Spielern sowie ihren Betreuern und natürlich den Zuschauern ein traumhaftes Ambiente mit perfekter Infrastruktur. Angefangen vom Fahr-Service, der die Aktiven und Betreuer von den jeweiligen Hotels zu den Courts und wieder zurückbringt, bis hin zu einem elektronisch ausgeklügelten Verpflegungssystem bieten die Turniermacher alles, was auch die ganz großen Profi-Turniere bieten. Neben den immer zahlreicher werdenden Fans vor Ort können auch Fans in aller Welt am Jugend Cup partizipieren. Dafür sorgt ein professionell aufgestelltes Presse-Team das nicht nur während des Turniers mit Print- und Social-Media-Veröffentlichungen sowie einem Live Stream der Finals präsent ist, sondern auch vor und nach dem Turnier journalistisch aktiv bleibt.

## Professionalism everywhere

For years now, the long-standing tournament at the clubs in Renningen and Rutesheim has been offering players, coaches and of course the spectators, dreamlike surroundings with a perfect infrastructure. Starting with the driving service, which shuttles players, parents and coaches from their hotels to the clubs and back to a sophisticated electronic catering system. The facilities are similar to those found at the big professional tournaments. In addition to the ever-growing number of local supporters, fans around the world can also keep up to date with all the action at the Jugend Cup as the professional press team provides all the latest information in social media, online and print publications before as well as livestreaming, during and after the tournament week.

**Jugend CUP**  
#JugendCupRR

info@jugendcup.com  
www.jugendcup.com



Jugendcup auf Facebook

Änderungen vorbehalten *Changes will be possible.*

## Program Jugend Cup 2021 ITF U18



### ITF U18

Start Qualifying	Sunday, August 8th	Renningen
Start Main draw	Tuesday, August 10th	Renningen
Final U18	Saturday, August 14th	Renningen

## Programm Jugend Cup 2021 Tennis Europe U14/U16



### Tennis Europe U14/U16

Sign-in Qualifying	Friday, August 6th	Renningen
Start Qualifying	Saturday, August 7th	All Sites
Start Main draw	Monday, August 9th	All Sites
Final U16	Friday, August 13th	Renningen
Final U14	Saturday, August 14th	Renningen

## Programm Jugend Cup 2021 DTB-Ranglistenturnier



### Deutscher Tennis-Bund U14/U16

Start Main draw	Friday, August 6th	Rutesheim
Final U14/U16	Sunday, August 8th	Rutesheim

## Jugend Cup 2021 (Courts)

### Main Site

TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

### Additional Site 1

TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

### Additional Site 2

TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

### Practice Courts

TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse

TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg

+++ JUNIOR TENNIS AT ITS FINEST +++



**06.-14. AUG. 2021**  
**RENNINGEN**  
**RUTESHEIM UND WARMBRONN**

ITF U18 + TE U 14 & U 16 + DTB U 14 & U 16



## Der Jugend Cup rüstet weiter auf

Kaum ein anderes Jugend-Tennisturnier besitzt in Europa einen solch hohen Stellenwert wie der Internationale Jugend Cup in den benachbarten Städten Renningen und Rutesheim. Diese hohe Wertschätzung ist weiter gewachsen, als Turnierdirektor Peter Rohsmann und sein Team 2018 den Internationalen Tennisverband ITF mit einem U-18-Turnier an Bord geholt haben. Ab 2021 kommt zu den internationalen Turnieren von Tennis Europe (TE) und ITF noch vier Ranglistenturniere des Deutschen Tennis-Bundes dazu, bei denen Jungs und Mädchen der Altersklassen U 14 und U 16 nicht nur um Ranglistenpunkte, sondern auch um Wild Cards für die Hauptfelder der TE-Turniere kämpfen. Mit diesen neuen Turnieren ist der Jugend Cup die wohl größte Tennis-Veranstaltung in Europa.

Besonders stolz sind die Macher des Jugend Cups auf die Spielerinnen und Spieler, die auch im Profi-Tennis glänzende Karrieren gemacht haben. An erster Stelle steht hier die dreimalige Grand-Slam-Siegerin Angelique Kerber sowie die Weltmeister Alexander Zverev und Jugend Cup-Botschafter Stefanos Tsitsipas (Griechenland). Die beiden Jungs glänzten auch im Corona Jahr durch herausragende Leistungen. Zverev verlor zwar das Finale der US Open denkbar knapp gegen seinen Kumpel Dominic Thiem, dominierte dafür die neu installierten 250er-Turniere in Köln. Herausragend waren und sind auch die Leistungen der Doppel-Spezialisten Kevin Krawietz und Andreas Mies, die 2003 bis 2006 beim Jugend Cup aufschlugen und 2019 und 2020 den Doppel-Titel in Roland Garros holten. Zu diesen Spezialisten zählt auch der Elsässer Pierre-Hugues Herbert, der zwischen



**Einmarsch der Gladiatorin: Mara Guth**  
Walk on court: Mara Guth

2004 und 2006 drei Mal in Renningen/Rutesheim gastierte und bislang schon eine Weltmeisterschaft, vier Grand-Slam-Titel (alle vier Slams) und sieben Masters-Triumphe im Doppel auf seinem Konto hat.

Insgesamt 35 ehemalige Spielerinnen und Spieler des Jugend Cups tauchten schon in den Top 100 der Weltranglisten auf, sechs von ihnen standen und stehen unter den Top 10. Zudem haben sämtliche Mitglieder der deutschen Davis-Cup- und ATP-Cup-Teams mehrfach beim Jugend Cup aufgeschlagen. Und Turnierdirektor Peter Rohsmann ist sich sicher, dass auch in Zukunft in Renningen und Rutesheim Talente aufgeschlagen werden, die eines Tages zu den Großen im weltweiten Tennis-Zirkus zählen.

## The Jugend Cup is getting ready

*Hardly any other youth tennis tournament in Europe has such a high standing as the International Jugend Cup in the neighboring cities of Renningen and Rutesheim. This high esteem has grown further when tournament director Peter Rohsmann and his team brought the International Tennis Federation ITF on board with a U-18 tournament in 2018. From 2021, the international tournaments of Tennis Europe (TE) and ITF will be joined by four ranking tournaments of the German Tennis Federation, in which boys and girls in the U 14 and U 16 age groups will not only compete for ranking points but also for wild cards for the main fields of the TE tournaments. With these new tournaments the Jugend Cup is probably the biggest tennis event in Europe.*

*The makers of the Jugend Cup are especially proud of the players who have also had brilliant careers in professional tennis. First and foremost among them are the three-time Grand Slam winner Angelique Kerber as well as the World Champions Alexander Zverev and Jugend Cup ambassador Stefanos Tsitsipas (Greece). The two boys also shone in the Corona year with outstanding performances. Although Zverev lost the final of the US Open by a very tough match against his buddy Dominic Thiem, he dominated the newly installed 250 tournaments in Cologne. Also outstanding were and still are the performances of the doubles specialists Kevin Krawietz and Andreas Mies, who served at the Jugend Cup from 2003 to 2006 and won the doubles title in Roland Garros in 2019 and 2020. These specialists also include the Alsatian Pierre-Hugues Herbert, who made three guest appearances in Renningen/Rutesheim between 2004 and 2006 and has already booked a World Championship, four Grand Slam titles (all four slams) and seven Masters triumphs in doubles.*

*A total of 35 former players of the Jugend Cup have already appeared in the top 100 of the world rankings, six of them have been and still are in the top 10. Furthermore, all members of the German Davis Cup and ATP Cup teams have served several times at the Jugend Cup. Tournament director Peter Rohsmann is certain that in the future, too, talents will serve in Renningen and Rutesheim who will one day be among the top stars of the worldwide tennis circus.*



**Volle Kraft voraus: U-14 Sieger David Fix (Pforzheim)**  
Full steam ahead: U-14-winner David Fix from nearby Pforzheim)



**Volle Emotion: U-18-Siegerin Erika Andrejewa (Russland)**  
Full emotion: U-18-winner Erika Andreeva from Russia



**Fahnen-Kinder bereiten die Siegerehrung vor**  
Flag kids are preparing the victory Ceremony



**Pokal-Unikat für Sieger Nino Ehrensneider (Berlin)**  
Unique trophy for winner Nino Ehrensneider from Berlin